

## POLITIQUE

### PING MAINTIENT LA FLAMME

Le candidat à la présidentielle Jean Ping et plusieurs figures de la coalition l'ayant soutenu ont bouclé samedi à Lambaréné la première partie d'une tournée à travers le Gabon. Histoire de maintenir et raffermir le lien avec leurs électeurs, nombreux dans les trois provinces visitées.

Page 2

## ECONOMIE

### POURQUOI L'ETAT CONTINUE AVEC VEOLIA

Dans un long entretien à "L'Union", le ministre d'État en charge de l'Eau et de l'Energie, Guy-Bertrand Mapangou, livre les raisons à la base du renouvellement de la concession, pour 5 ans, en faveur de la SEEG, filiale du groupe français Veolia.

Pages 4 & 5

## FAIT DIVERS

### LES FAUX POLICIERS



Ils se faisaient passer pour des policiers, munis de menottes et de brassards, rackettant des commerçants, subtilisant leurs téléphones portables ou les taxant d'amendes salées. Trois hommes, âgés entre 23 et 29 ans, viennent d'être arrêtés par la Bac à

laquelle ils prétendaient appartenir.

Page 8

n° 12365 - Lundi 6 Mars 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## Pour moi quoi...

On se plaint du manque d'enthousiasme des populations à participer à la Journée citoyenne. On a tort. Qui ignore qu'au Gabon, aucune initiative ne peut prospérer si elle n'est pas accompagnée en contrepartie du dolè, miang, ou dos ?

Depuis que l'argent est roi dans nos rapports, plus rien - même pour nos propres intérêts - ne peut être entrepris sans lui. Dans nos administrations publiques ou privées même un renseignement ne s'obtient qu'à condition qu'on mette la main à la poche. Il n'y a qu'à rappeler les dégâts qu'il cause dans nos postes de police, gendarmerie, au tribunal, etc. On a "tuer" le pays. Sinon comment comprendre que personne ne s'enthousiasme à l'initiative du gouvernement instituant la Journée citoyenne qui permet à chacun de rendre son environnement sain ? On attend la distribution de l'argent pour s'activer. Alors qu'il en va de notre cadre de vie...

Et dire que, avant, pendant la colonisation et les premières années de notre Indépendance, le respect de l'environnement et son entretien faisaient partie de l'ADN des Gabonais. Dans tout le Gabon, chaque matin, femmes et enfants, balai en mains nettoyaient la cour tandis que les hommes se chargeaient des abords immédiats des cases. On avait même "importé" ces habitudes dans nos centres urbains. Ce qui nous différenciait des autres villes d'Afrique et on en était fiers. Doit-on user de la chicote pour nous ramener à ces bonnes manières ? En tout cas, il faut y penser sérieusement quoi...

... Makaya

## SOCIÉTÉ

### "IL FAUT SAUVER L'ÉCOLE PUBLIQUE !"



Ils ont voulu faire entendre une voix qui porte peu, couverte par celle des grandes organisations du secteur de l'éducation. Des syndicats non grévistes ont appelé ce week-end à "sauver l'école publique pour l'avenir de nos enfants et de la patrie".

Page 6

## SPORTS

### CF MOUNANA EST PRÊT



Vainqueur 2-1 de l'USB, lors de la 10e journée du National-Foot 1, le leader CF Mounana a bien préparé son tour de qualification aller de Ligue des champions face au WAC (Maroc). Son dauphin, Mangasport, a été surpris (0-1) par l'AO CMS et se trouve relégué à 9 points - 28 contre 19.

Pages 13 & 14

## POLITIQUE

Quand Moubélet Boubeya rencontre Guterres

Page 2

## POLITIQUE

Le député UN Eyogo Edzang ira au dialogue

Page 3

## SOCIÉTÉ

Au fil de la journée citoyenne

Page 7

## Cyclisme/12e Tropicale Amissa Bongo

# GÈNE, FORCE 2 !



Le Français Yohann Gène (Direct Energie) a remporté hier, sous les yeux du président Ali Bongo Ondimba, la 12e Tropicale Amissa Bongo. Une édition marquée également par l'annonce officielle de la radiation à vie des cyclistes gabonais en réponse à leur boycott. Le natif de la Guadeloupe, 35 ans, dont c'est la deuxième victoire dans l'épreuve, après celle de 2013, devance au classement général l'Erythréen Issak Tesfom Okubamariam (Interpro) - meilleur Africain de l'année - et l'Allemand Nikodemus Holler (Bike Aid). A noter que l'ultime étape hier a été enlevée par un autre Erythréen, Meron Abraham.

Page 12

IMPRIMANTES À CARTES ET SOLUTIONS D'IDENTIFICATION

LBV : 01 76 04 90  
POG : 01 56 16 27  
Moanda : 01 66 24 32  
gmeca@gabonmeca.com

evolis OFFICIAL PARTNER

**IMPRIMEZ TOUTES VOS CARTES et BADGES**  
des solutions sur mesure

GABON MECA LA SOLUTION BUREAU

Entreprise
Education
Finance
Gouvernement
Santé
Loisirs
Commerce
Transport